

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで はやね・はやおき・あさごはん を実践しよう！！

気仙沼市立唐桑中学校 学校だより

令和7年8月27日(水)発行 No. 6

黒潮

TEL : (32) 3144 FAX : (32) 3073

« 学校教育目標 »

心から人間と社会を愛し、創造力に富み、
実践力のある生徒の育成をはかる



文責：教頭・紺野知子

ユネスコスクール加盟校

学校生活再開 ~ 夏休みの頑張りを生かす日々に ~

今年の夏休みもかなり厳しい暑さでしたが、生徒たちはそれぞれ、県大会等の大会出場、制限のある中の部活動、学習室を利用した勉強、ブリティッシュヒルズへの参加、中学生代表者会議への出席など、様々なことに取り組み、安全に充実した毎日を過ごしました。保護者の皆様には、お子さんの体調管理や教育相談（三者面談）、津波注意報・警報時の対応等、ご協力いただきましたことにあらためて感謝いたします。ありがとうございました。

さて、37日間の夏休みが終わり、学校生活が再開しました。夏休みに頑張ってきたことが、今学期後半の学習や諸活動、各種行事に生かされ、生徒一人一人がさらなる成長を実感できるよう引き続き指導してまいります。

↓【全校集会の様子】



↑【賞状伝達】
←【県大会等の報告会】



↑【ブリティッシュヒルズに参加】



←【中学生
代表者会議
に出席】

生徒会テーマ看板の披露

有志により、夏休み前からこつこつと作成が進められてきた生徒会テーマ看板が完成（右写真）し、全校集会で披露されました。見事な出来映えに、体育館には大きな拍手と感嘆の声が漏れました。



<以下、生徒会執行部による披露時の説明>

今年の生徒会テーマは、「唐中開花～82人それぞれのつぼみを咲かせよう～」に決まりました。この言葉には、未熟な私たち唐中生が、得意なことや好きなことを探りながら、夢に向かってどんどん成長していくよう、それぞれの夢の花を咲かせるという意味が込められています。看板に描いてある花はそれぞれ、アルストロメリア、クロッカス、ハナミズキ、ローダンセ、フリージア、カンパニュラです。花言葉はどれも「未来への切望」や「終わりのない友情」など学生である私たちに合うものを選びました。唐中生のこれからが、このテーマのように明るく花開くよう、いろいろなことに挑戦して頑張っていきましょう！

